

Comunidad ha sido beneficiada con cajas de mercadería, kit de aseo, pan, sacos de papas y recargas de gas

El periodo de pandemia por el Covid 19 ha afectado gravemente a las familias de la comuna de Nogales y El Melón. Al igual que la mayoría de las comunas rurales del país, los vecinos han requerido una gran ayuda de parte de las autoridades municipales y es por ello que en Nogales la Alcaldesa Margarita Osorio ha desplegado a todo su equipo municipal, Dideco, Educación y Salud para responder a las necesidades básicas de los vecinos.

Anuncio Patrocinado

Como manera preventiva, por ejemplo, los médicos del Departamento de Salud realizan visitas periódicas a pacientes postrados y de la tercera edad con el objeto que no salgan de sus hogares y así evitar riesgos de contagio en la vía pública.

Además, el municipio ha entregado más de mil cajas de mercadería con recursos propios, además de las que ha entregado el Gobierno Central y Regional (2687 cajas) y otras que han donado empresas privadas como Anglo American (955 cajas mercadería y 1096 set de aseo); más otras 647 cajas de Sopraval.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Y no han sido sólo las grandes empresas las que han colaborado con el municipio para satisfacer las necesidades de la comunidad, ya que panaderías en forma anónima han donado este alimento esencial para la comunidad y se ha llegado a repartir gratuitamente 500 panes diarios a los adultos mayores y personas en situación de riesgo.

Sin embargo, eso no ha sido todo, como medida preventiva de contagio el municipio dispuso la entrega de más de 7 mil kit de aseo personal, especialmente para las mujeres, las que han sido entregadas casa por casa.

Y otra de las acciones que ha realizado la Alcaldesa Margarita Osorio es la compra de siete mil sacos de papas de 25 kilos cada uno con recursos del Gobierno, los que se han ido entregando progresivamente a todas las familias.

Para la Alcaldesa Margarita Osorio estas acciones vienen a solucionar en parte las necesidades básicas de las familias de la comuna y que seguirá golpeando las puertas del gobierno y de la empresa privada para ir en ayuda de las familias más necesitadas.

y tú, ¿qué opinas?